

Etwas
ganz
Besonderes!

helmut Berndt: Der Sonne entgegen!

Zwei Neunzehnjährige zogen 1934 mit wenig Geld auf eigene Faust hinaus in die Welt. Mit dem Tornister auf dem Rücken gings durch den Balkan bis nach Agypten, mit einem ausgedienten Auto und auf Kamelsrücken quer durch die Wüste zu Land nach Indien. In packenden Vorträgen begeisterten sie englische Klubs, indische Studenten, insbesondere die Auslandsdeutschen. So verdienten sich die beiden immer wieder die Mittel zur Weiterfahrt, lernten China und Japan kennen, durchquerten die Verseinigten Staaten und wurden dort ausgewiesen, weil sie vom neuen Deutschland sprachen. Wertvoll an dem Buch ist die Sicherheit, mit der die sungen Menschen sich als Deutsche bewähren und die ungezwungene Art, mit der sie die Kultur fremder Völker und Länder erfassen. Ein Buch für die Jugend und für seden, der die weite Welt mit sungem deutschen Herzen erleben will. — Mit über 60 Abbildungen.



Mit 19 Jahren auf Fahrt um die Welt

Vorzugsangebot auf dem Zettel! @ Z



v. Hase & Koehler + Verlag + Leipzig